『 つちのこハロウィン 』

10月20日 ハロウィン・パーティーを催しました。

昨年は台風の影響で雨の中でしたが、今年はみんなの願いが叶ったのか打って変わって汗ばむほどの上天気!







予定時間より前から次々に集まってくる子ども達。

サロンつちのこで用意されたコスチュームを真剣に選んで仮装するこのほか、家から思い思いの衣装で来る子もたくさんいました。

受付で整理券を渡して班分けした後、ボランティアや付き添いのお母さん方に見守られながらパレードに出発♪

秋空の下、元気な子ども達と学校外の住宅街を歩きました。







途中のチェックポイントに立っているボランティア・スタッフに「トリック・オア・トリート! 」と言うとそれぞれお菓子をもらえます。







くるりと歩き回って、最後に少し坂道を上がって土小学校へ。



サロンつちのこに戻って、手を洗ってからおやつタイムです。

この日のためにボランティアが手作りしたロールケーキをみんなで食べ、麦茶を飲んで、ホッと一息。

歩いた後の小休止で、絵本の読み聞かせにはみんな静かに耳を傾けていました。







お待ちかねのクライマックスは、恒例のビンゴ!

自分のカードを握りしめて、一つ一つ出てくる数字に「あった!」「えぇ~、まだ出ない」と言いながら大騒ぎ。

空くじなしで、全員に何かしら賞品を持ち帰ってもらうことができました。





お母さん方も入れて今年は100名くらい参加してもらえました。

これをきっかけに毎週土曜日午後サロンつちのこに遊びに来てくださいね♪

N. I 記



* 当日のスタッフ一同 この人だれ? 柏市社協 瀧澤さん